

«landuf, landab» dreht in der Region

Muotathal/Schwyz Die Sendung «landuf, landab», welche auf Sat.1 ausgestrahlt wird, wird eine Folge aus der Region Schwyz zeigen. Moderatorin Nicole Bircher besucht das Muotathaler Husky-Camp, die Lindauer-Schlitten-Schreinerei und geht Schneeschuh laufen.

Céline Reichmuth

In der Winterstaffel der Sat.1-Sendung «landuf, landab» geht es um Schweizer Wintergeschichten. Moderatorin Nicole Bircher geht auf Entdeckungsreise quer durch die Schweiz.

Faszinierende Erlebnisse und inspirierende Begegnungen konnte die Moderatorin gestern auch in der Region erleben. Sie und ihr Kameramann Stefan Hänni drehten in der Erlebniswelt Muotathal und kamen mit den Huskys in Kontakt. Der strahlend blaue Himmel und die prächtig verschneite Winterlandschaft waren perfekt, um Aufnahmen vom Hundeschlittenfahren zu machen.

Als die Huskys eingespannt waren, begann schon die amüsante Schlittenfahrt mit den aufgeweckten und starken Hunden. Gruppenführerin Medea Lindauer erklärte Bircher die Handhabung des Schlittens und ihre Tätigkeit als sogenannte Musherin, wie die Schlittenhundeführerin genannt wird.

Am Abend konnte Bircher eine Nacht in einem der Hüttli der Husky-Lodge verbringen, sie genoss die Stille der Muotathaler Natur.

Gestern Nachmittag konnte die Moderatorin auch mit Bergführer Heinz Tschümperlin im Muotatal Schneeschuh laufen gehen. Der Bergführer sprach ausserdem über seine Faszination für das Eisklettern.

Das Handwerk der Schlittenbauer angeschaut

Heute wird im Hauptort Schwyz gedreht. Beim Vater-Tochter Gespann Jo und Viola Lindauer wird vorbeigeschaut. Der Moderatorin wird in der Schreinerei Jo Lindauer das traditionelle Handwerk des Schlittenbauers gezeigt.

Am 13. Februar wird die Sendung auf Sat.1 ausgestrahlt. Die Wiederholung läuft am 15. Februar.

Es werden nicht nur spezielle Erlebnisse und Bekanntschaften zu sehen sein, sondern auch atemberaubende Luftaufnahmen von den schneebedeckten Bergen und Bäumen.



Oberes Bild von links: Moderatorin Nicole Bircher, Musherin Medea Lindauer und Kameramann Stefan Hänni geniessen die Zeit mit den Hunden.

Bilder: Céline Reichmuth